



Francisco Pérez Mackenna, Bill Gates y Eduardo Ebensperger.



Eduardo Ebensperger, Francisco Pérez Mackenna y Stanley Motta.

Desde Elon Musk hasta Bill Gates: el Microsoft CEO Summit en el que participaron tres altos ejecutivos chilenos

El evento se realizó el mes pasado en Redmond, Washington, en EE.UU. De Chile asistieron los gerentes generales de Banco de Chile, Eduardo Ebensperger; de Quiñenco, Francisco Pérez Mackenna, y de Mutual de Seguridad, Felipe Bunster.

MARIANA MARUSIC

Desde 1997 que Microsoft realiza el CEO Summit, un evento anual que reúne a líderes empresariales de todo el mundo para debatir sobre tecnología e innovación en los negocios.

La edición de este año, que se realizó el mes pasado en Redmond, Washington, en EE.UU., contó con la asistencia de destacados CEOs y empresarios a nivel mundial.

Estuvieron presentes desde Elon Musk, fundador de Tesla y SpaceX, y exconsejero superior del presidente de EE.UU., hasta Bill Gates, exdirector ejecutivo y cofundador de Microsoft. También asistió el secretario del Interior de EE.UU., Doug Burgum.

En el evento participaron tres gerentes generales chilenos: el de Banco de Chile, Eduardo Ebensperger; el de Quiñenco, Francisco Pérez Mackenna, y el de Mutual de Seguridad, Felipe Bunster. Esta es la ter-

cera edición en la que participa Ebensperger y la segunda de Pérez Mackenna.

El gerente general de Banco de Chile incluso publicó este martes algunas fotografías del evento en su cuenta de LinkedIn, donde aparece junto a Bill Gates y otros empresarios, como por ejemplo Stanley Motta, uno de los líderes empresariales más importantes de Panamá y uno de los principales accionistas de Copa Airlines. También aparece en una fotografía junto al CEO de Credicorp, Gianfranco Ferrari.

"Días atrás tuve el honor y privilegio de participar nuevamente en el Microsoft CEO Summit 2025, que se realizó en Redmond, Washington, EE.UU.", comentó Ebensperger en dicha publicación.

"Compartir con Bill Gates, Satya Nadella (CEO de Microsoft) y con más de los 150 CEO's más importantes del mundo, fue una oportunidad única para reflexionar

sobre cómo, desde Chile, también podemos aportar al desarrollo de soluciones concretas que impacten la vida de las personas y del futuro que queremos construir", agregó.

También dijo que "fue una instancia de gran inspiración y un recordatorio de que el liderazgo no se trata de tener todas las respuestas, sino de plantearse nuevos desafíos, formularse buenas preguntas... y responderlas juntos, como equipo, con actitud y convicción".

El Microsoft CEO Summit reúne cada año a líderes empresariales de todo el mundo para debatir sobre temas de negocios y escuchar a algunos de los principales expertos de la industria tecnológica sobre tendencias en ese ámbito.

Los asistentes además analizan los desafíos empresariales, y comparten perspectivas y experiencias con directores ejecutivos que asisten desde todo el mundo. ☉